



## Im Asylwesen leeren sich die Betten



© ZVG / Lizenzfrei

### **Abnehmende Anträge im Asylwesen und der damit verbundene Stellenabbau bei der Heilsarmee**

Über das Wochenende war in diversen Medien zu lesen, dass die Heilsarmee im Flüchtlingswesen Stellen abbauen muss.

Durch die abnehmende Anzahl von Asylanträgen in der Schweiz sind weniger Unterkünfte und Betten für Asylbewerber nötig.

Das spürt auch die Heilsarmee als grösster Anbieter von Asylbetten im Bereich Unterbringung und Integration im Kanton Bern.

Die Heilsarmee bedauert den damit einhergehenden Stellenabbau und bereitet sich gleichzeitig auf die neue Ausgangslage vor. Diese wird mit der Umsetzung des neuen Asylgesetzes ab 2019 und im Kanton Bern ab 2021 Erneuerungen mit sich bringen.

### **Autor**

Lukas Flückiger

### **Publiziert am**

22.8.2018